

## Polideportivo

Ángel González.



Joaquín Miranda y Juan Carlos Higuero, junto a los jóvenes becados del Grupo Covadonga, ayer, en el Palacio de Congresos del recinto ferial.

## Higuero: «El éxito reside en el trabajo y la constancia»

El atleta anima a los deportistas del Grupo Covadonga en la entrega de 130 becas: «Es importante combinar el deporte con los resultados académicos»

PABLO ANTUÑA  
Gijón

«Me metí en el paraíso al entrar en Gijón y en vuestras instalaciones. Me gustaría ser un niño de 7 o 10 años para utilizar y disfrutarlas. Es un lujo». Juan Carlos Higuero, atleta especialista en pruebas de fondo y mediofondo, que fue, por ejemplo, seis veces medallista europeo en los 1.500 metros y diez veces campeón nacional en esta distancia, apadrinó la gala de entrega de becas del Grupo Covadonga. Un acto especial, celebrado en el recinto ferial Luis Adaro, en el que se entregaron ayudas por valor de 70.000 euros entre dotaciones económicas y de material deportivo para 130 jóvenes de la entidad deportiva. «Es importante combinar el deporte con los resultados académicos», resaltó Hi-

guero durante su intervención en la gala.

El atleta burgalés realizó primero una visita a las instalaciones, con una parada en la Escuela de Atletismo. También firmó en el libro de honor, se fotografió con socios y saboreó durante cerca de dos horas el espíritu grupista. «Siento envidia de las instalaciones y también de la increíble organización y personas que estáis al frente de este gran barco, que es gigante, con unas 28 disciplinas deportivas», reflejó Juan Carlos Higuero.

El Palacio de Congresos del recinto ferial fue el espacio que acogió el acto de entrega de las becas. «Buscamos formar personas de éxito para el futuro», destacó Joaquín Miranda, presidente del Grupo. «No solo representáis los mejores resultados deportivos, sino también los mejores estándares académicos», añadió.

El Grupo Covadonga entregó 130 becas para 72 deportistas estudiantes de Secundaria, 26 de Bachillerato o Ciclos Formativos, 21 universitarios, dos para deportistas con diversidad funcional, una para coros y danzas, y siete para los más destacados en resultados deportivos. La suma de todas las ayudas se sitúa en 70.000 euros. «Supone un importante esfuerzo, pero pocos gastos son tan gratificantes», enfatizó el presidente grupista. Miranda también detalló que casi el 42 por ciento de los solicitantes tuvieron una nota de 9 o superior. «Representáis el éxito tanto en el podio como en las aulas», reflexionó.

El villancico «Ya viene la vieja», cantado por el Orfeón del Real Grupo de Cultura Covadonga, fundado en 1966, abrió la gala, donde también sonó «Ipharadisi» y «As-turias patria querida». La música

El Grupo Covadonga invierte 70.000 euros entre dotaciones económicas y de material deportivo en las becas

«Buscamos formar personas de éxito para el futuro», destaca Joaquín Miranda, presidente de la entidad grupista

coral puso el acompañamiento a un encuentro de familia de sangre y deportiva, «de una fiesta que enorgullece a padres y abuelos», resaltó Miranda, que se refirió también al «excepcional trabajo» del tribunal para la concesión de las becas.

Fueron uno a uno recogiendo las becas los deportistas distinguidos, tras escuchar con atención las recomendaciones de Higuero. «El éxito reside en el trabajo y la constancia. Tenéis que continuar con esa dinámica y trabajo. Que soñéis en grande y tengáis un año 2025 igual o mejor que este 2024», transmitió con entusiasmo, al mismo tiempo que señaló: «Es muy acertado el tema de las becas, tenéis que estar orgullosos del 2024 que habéis realizado y también vuestros familiares».

Higuero recordó sus inicios deportivos. Se refirió a parte de su palmarés, para relativizar el éxito. «He sido campeón de Europa y he participado en Juegos Olímpicos, pero fui un niño que recibí una educación adecuada, en la que tuve que poner mucho de constancia y perseverancia para alcanzar un éxito, que tuve la suerte de conseguirlo, pero otros niños no lo alcanzaron, y ahora, gracias a esa buena formación, disfrutaban también de una buena situación en la vida», sentenció. ■